
FILM / FOTO / VIDEO 
DEUTSCH 

Foto-, Film- und Tonaufnahmen zu dieser Veranstaltung 

Bitte beachten Sie: 

Während dieser Veranstaltung werden Foto-, Video- und Tonaufnahmen gemacht. Die 
Aufnahmen werden von Stadt Nach Acht zum Zwecke der Kommunikation, der 
Informations- und Öffentlichkeitsarbeit on- und offline in allen Medien, zur Dokumentation 
dieser - und zur Bewerbung zukünftiger Veranstaltungen verwendet. Bei der Verwendung 
des Bild- und Filmmaterials achtet Stadt Nach Acht / Livekomm streng auf die Wahrung 
Ihrer Persönlichkeitsrechte.  

Aus datenschutzrechtlichen Gründen und aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen 
Situation als Ticketinhaber, persönlicher Gast oder Volunteer der diesjährigen Konferenz 
ergeben, haben Sie das Recht, der Verwendung Ihres Bildes durch Stadt Nach Acht / 
Livekomm zu widersprechen, indem Sie sich direkt an den Fotografen wenden, wenn Sie ihn 
beim Filmen oder Fotografieren entdecken. 

Wir würden uns natürlich freuen, wenn Sie uns und Die Zukunft der Konferenz dadurch 
unterstüzen, ein Teil des Gesichts von Stadt Nach Acht in der Öffentlichkeit zu sein! 

Stadt Nach Acht / Livekomm Berlin, 16.11.2023 

 

ENGLISH 

Photo, film and sound recordings of this event 

Please note: 

Photographs, videos and sound recordings will be made during this event. The recordings 
will be used by Stadt Nach Acht for the purpose of communication, information and public 
relations work online and offline in all media, for the documentation of this event and for 
the promotion of future events. When using the image and film material, Stadt Nach Acht / 
Livekomm strictly observes the protection of your personal rights.  

For reasons of data protection law and for reasons arising from your particular situation as 
a ticket holder, personal guest or volunteer at this year's conference, you have the right to 
object to the use of your image by Stadt Nach Acht / Livekomm by contacting the 
photographer directly if you discover them filming or photographing you. 

We would of course be delighted if you would support us and the future of this conference 
by being part of the face of Stadt Nach Acht in the public eye! 

Stadt Nach Acht / Livekomm Berlin, 16.11.2023 


